

# ILUMINACIÓN INSTITUCIONAL

## JOSÉ GRAS NOS DICE...

### ❖ SOBRE LA FE

"Siendo esa fe (en Jesucristo) nuestra vida, pensemos bien los católicos en afirmarla profundamente en nosotros y en todos los corazones".

"Esta efectivamente ha de ser nuestra victoria, nuestra viva fe en Cristo, soberano y eterno triunfador".

"Los deberes de los católicos...circunscritos al cumplimiento individual o privado de los Mandamientos de la ley de Dios y de los preceptos de la Iglesia, hoy obligan también a honrar y defender la fe..."

"...cuando las olas del dolor entumecidas por el huracán de las tormentas humanas amenacen cubrir tu espíritu, acógete...al arca innaufragable de la fe..."

"...el bien del cristiano es la fe, el bien de la fe y de todos los que a ella han sido llamados, es el florecimiento universal de la religión."

"Ser de la luz y de las tinieblas a un mismo tiempo, es imposible.

"...la fe (es) el primer bien del cristiano en la tierra..."

"¿Qué nos falta a los hombres para mirarnos todos como hijos de un mismo padre y amarnos fraternalmente unos a otros, siendo como somos verdaderos hermanos? No nos falta más que abrir los ojos a la luz de la fe y el corazón al cristiano amor."

"...es necesario que todos los católicos...demos ejemplo constante del valor y del sacrificio que nuestra fe nos inspira."

"Sin fe viva y sin espíritu de sacrificio, no hay salvación posible social ni individual."

"... ¿cómo resistiremos firmes en la fe, si antes no nos fortalecemos en ella?"

"... la fe que agrada a Dios es la que cree que hay Dios y la fe que cree que hay Dios, no es la fe ciega, no es la fe sorda, no es la fe tullida, sino la fe radiante, inteligente y activísima para buscarle y hacerle buscar, para oírle y hacerle oír y para poseerle y hacerlo poseer como Remunerador y recompensa de tal fe, que no es otra cosa más que un destello de la misma INFINITA VIDA."

"ES TIEMPO DE PROBAR NUESTRA FE CON OBRAS".

"Siendo esta fe nuestra vida, pensemos bien los católicos en afirmarla profundamente en nuestro corazón y en hacerla brillar..."

"... es necesario avivar extraordinariamente nuestra fe y creer firmemente que Dios está con nosotros para remediar todos nuestros males individuales y sociales."

"Afirmad la fe en la Presencia Real de Cristo en el Santísimo Sacramento."

"La CRUZ, espada de fe, nos dará victoria sobre todos los errores.

"No, no hemos de creer con fe especulativa, fría, inmóvil, sino con fe ardiente y activísima, con fe viva, individual y social, con fe milagrosa, con fe encendida en el mismo fuego del Corazón de nuestro Rey divino, para que reciba del mismo el aliento todopoderoso e inmortal."

#### ❖ **Sobre el testimonio**

"Hemos de pensar, de hablar y de obrar siempre de una manera concorde con la doctrina y con los ejemplos de la vida de Jesús."

"Cuando se da tan pública muestra de desprecio de la religión, es necesario dar más públicos testimonios de celo por el respeto de la misma."

"CRISTO REINA han de hacer resonar en todas partes nuestras obras."

#### ❖ **SOBRE LA CARIDAD**

"Es indudable que, en ciertas ocasiones, un acto de virtud conmueve y enternece a todo el mundo, convirtiendo a todos en hermanos."

“La única riqueza o el título más glorioso que exige (Dios) a los que quieren servirle, es un recto corazón.”

### ❖ **SOBRE LA ABNEGACIÓN**

“Todos quisiéramos ser buenos y por lo mismo no hay personas que abiertamente quieran ser malas; así como todas quisieran saber y a nadie le gusta pasar por ignorante. Pero la ciencia y la santidad no se heredan; hay que procurárselas a fuerza de trabajo.”

“...cuando para satisfacer vanos caprichos saben hacer los paladines del egoísmo no pequeños sacrificios, con mucha más razón han de saber sacrificar alguna comodidad los que hacen profesión de nobles servidores de Dios.”

### ❖ **SOBRE LA CONFIANZA EN DIOS**

“¡Oh mujer!... Cree...ora, trabaja para dilatar el reino y la justicia de Cristo y nada temas”.

“El Señor no dista de los que tienen el corazón atribulado y salvará a los de espíritu humilde”.

“Dios nunca puede dejar de oír nuestras súplicas como un Padre, cuando acudimos a El con absoluta confianza de hijos”.

“Desprecios, burlas, contradicciones, calumnias, angustias, persecuciones y, si conviene, el mismo martirio, es lo que podemos esperar del mundo, pero bajo las banderas de nuestro Rey, jamás nos faltará la victoria”.